



## **Poursuite de la collaboration entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine pour aider les chrétiens du Proche-Orient**

Du 16 au 18 juillet 2019, avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, des représentants de l'Église orthodoxe russe se sont rendus au quartier général de la fondation caritative internationale catholique « Aide à l'Église en détresse », basé à Königstein (Allemagne). La délégation se composait du hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE en charge des relations interchrétiennes, du hiéromoine Jean (Kopeïkine), vice-recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, en charge du développement, et d'E. Miazdrikova, directeur exécutif de la fondation caritative « Poznanié ».

La délégation a poursuivi ses négociations avec les structures de l'AED, et a rencontré son directeur exécutif, le docteur Thomas Heine-Geldern. Le prêtre Martin Barta, aumônier de la Fondation, Regina Lynch, directrice des projets de la Fondation, et P. Goumeniouk, directeur du Département de la Fondation chargé des relations avec la Russie, ont participé à la rencontre.

La conversation a porté sur la poursuite des projets communs d'aide aux chrétiens du Proche-Orient, sur le développement des accords passés par le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avec le pape François de Rome, en 2016, à La Havane.

Les perspectives de travail dans les domaines énoncés ont été fixés lors de la rencontre d'une délégation de « l'Aide à l'Église en détresse » avec le métropolite Hilarion de Volokolamsk, le 16 avril 2019.